
野作为多年的合作伙伴袁在全球疫
情依然严峻的情况下袁 能如期参加进
博会宝武分团活动袁 我感到荣幸与兴
奋遥 法索拉斯干燥技术对与中国宝武
深化冶金环保技术合作尧 实现绿色高
质量发展充满期待浴 冶 法索拉斯干燥
技术 渊上海冤 有限公司副总经理张忠
毅对与中国宝武多年的友好合作了然

于胸遥
张忠毅介绍说袁 法索拉斯干燥技

术渊上海冤有限公司是一个积极进取的
团队袁在金属加工尧纸和纸板的非接触
式干燥领域累积了丰富的实践经验遥
野我们的目标是通过提供更高价值的
加热和干燥解决方案袁 更好地支持中

国宝武发展袁 重点通过提高系统的效
率并减少排放来不断改进解决方案袁
这将节省大量的运营成本袁 并为更清
洁的世界做出贡献遥 冶

对中国宝武近年来的发展壮大袁
张忠毅印象深刻遥 野2016 年宝武联合
重组以来袁 我们已经感受到武钢有
限的巨大变化遥 去年重组马钢集团袁
今年太钢集团加入袁我们惊讶于中国
宝武规模迅速变大袁也相信中国宝武
将通过与钢铁生态圈伙伴的合作 袁
在技术领先尧 提质增效等方面获得
成功遥 冶法索拉斯干燥技术已与宝钢
股份宝山基地有 10 多年的合作 遥
2018 开始与青山基地有多个项目的
合作袁今年开始又建立了与太钢的合
作袁目前与上述三个单位都有项目在
执行中遥

张忠毅表示袁 法索拉斯干燥技术
正在扩大在钢铁行业的业务袁 与中国
宝武的做强做大不谋而合遥 中国宝武
有追求技术引领的目标袁 法索拉斯干
燥技术也将创新研发作为自己的立身

之本遥 双方通过不断深化合作袁必将对
保持各自领域全球技术领先起到很好

的促进作用遥

为更清洁的世界作贡献
要要要法索拉斯干燥技术渊上海冤有限公司副总经理张忠毅
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晒晒中国宝武进博会朋友圈院哪些话题绕不开钥

姻记者 王 磊 张 犀

第三届进博会于 11 月 10日圆满落幕遥 进博会上袁央企交
易团宝武分团野铸梦百年袁共建高质量钢铁生态圈冶主题活动袁
吸引了国内外嘉宾和新老朋友参与遥 从欧冶工业品揭牌袁到国
际采购集中签约袁再到野共建高质量钢铁生态圈冶国际论坛袁都
给大家留下了深刻印象遥 绿色宝武尧智慧宝武的形象也展示在
中外宾朋面前遥 对于此次参加进博会以及与中国宝武的合作袁
听听几位新朋老友怎么说要要要

野在全球疫情依然严峻的情况下袁
中国第三届进博会如期举办尧展台的数
量非常多袁这与德国和欧洲大部分展会
都已被取消相比袁形成明显反差遥 而且
此次参加进博会明显感受到数字化应

用有了更多体现遥 冶今年已是第二次参
加进博会的西马克渊中国冤公司总裁兼
首席执行官泰伦袁对中国经济的快速复
苏及中国宝武不断联合重组尧做优做强
的态势表示衷心祝贺遥

泰伦介绍说袁 西马克在努力将中
国公司发展成为一个野身在中国袁服务
中国冶的平台遥 近年来袁西马克按照这
个理念不断推进中国公司的业务拓

展遥 除了成本之外袁驱使西马克渊中国冤
进行这种改变的最大因素就是速度遥

野如果你想在中国具有竞争力袁那么快
速反应就是制胜的法宝袁 必须要时刻
做好准备袁响应客户需求袁为客户精准
服务遥 冶谈起与中国宝武的深化合作袁
泰伦说袁 中国宝武在过去几年发展迅
速袁 而且这种发展并不局限于钢铁生
产领域遥 真正的全球参与者的发展方
向袁 将通过从纯粹对数量的关注向超
高品质的生产转变来实现遥 通过利用
智能平台来进行设备维护尧采购袁用区
块链技术解决所有相关财务问题遥 这
种数字化转变是一个全球化运营公司

发展的基础袁随着野一带一路冶倡议的推
行和中国宝武产品的输出袁 它将会带
来越来越多的成果遥
泰伦表示袁近期袁西马克渊中国冤已

与宝武智维达成设备智能维护的合作

协议袁 还成为了欧冶工业品平台的加
盟成员遥 野这使我们有机会以更加高
效和经济的方式与中国宝武进行合

作遥 着眼未来袁我们还计划让整个西
马克集团公司加入这个平台并积极

参与中国耶一带一路爷倡议的合作遥 除
了钢铁行业的核心业务外袁西马克希
望在新兴技术领域与中国宝武开展

合作袁使双方能够为未来的发展做好
准备遥 冶

拓展合作领域 实现共赢发展
要要要西马克渊中国冤公司总裁兼首席执行官泰伦

法孚集团与中国宝武的合作袁可以
追溯到改革开放初期遥 从宝山基地尧梅
山基地尧青山基地到湛江基地袁合作硕
果累累遥从提升生产效率尧产品品质袁到
新生产技术的运用袁双方的合作领域不
断扩展遥 去年袁在进博会上全球首发智
慧产线技术之后袁法孚集团的这项技术

获得了 2020 年 Fastmarkets 机构颁发的
全球钢铁卓越奖遥 近年来袁法孚集团在
提升智能化尧数字化上不断加大研发投
入袁 包括创新的智能加热炉尧5G 系统尧
大数据处理与模型预测等都有不俗的

表现遥
今年是法孚集团第三次参加进博

会袁吉勇介绍说袁如今袁中国宝武通过联
合重组已经是全球最大的钢铁企业袁也
是走在技术最前沿的钢铁企业袁 今后将
是引领全球钢铁技术发展的风向标遥 后
疫情时代袁 法孚集团希望一如既往地与
中国宝武展开全面的合作袁 包括在最新
的智慧产线技术尧横磁感应尧无氧化闪冷
技术等方面遥 这些都是法孚集团最先进
的技术袁 必将为双方缔造更绚烂的全球
化工业未来袁 以专业化能力共筑中国宝
武高质量钢铁生态圈遥

以专业化能力共筑钢铁生态圈
要要要法孚集团智慧产线技术应用总监吉勇

尽管应达集团是首次参加进博会宝

武分团的活动袁但应达工业渊上海冤有限
公司副总经理颜世清表示袁 要以此为契
机进一步发展双方的良好合作关系袁在
双赢互利的合作道路上向前迈进遥 颜世
清介绍说袁 应达集团作为开发和制造感
应加热设备的国际公司袁 运用在全球的
集团成员单位的强大资源袁 不断开发新
技术尧新产品遥 最新的技术包括横磁带钢
加热尧新型高性能感应电源袁应用于锌铝

镁产品的镀锌锌锅尧 静态不锈钢坯料立
式感应加热等遥

颜世清谈到袁中国宝武是全球钢铁行
业的先锋袁对钢铁行业的发展起着至关重
要尧决定性的作用遥 从 20世纪 80年代至
今袁应达集团为中国宝武提供过数十台套
的特种感应加热设备袁 广泛应用于热轧尧
冷轧尧镀锌处理线等各类加工生产线遥 在
长期合作中袁应达集团从中国宝武汲取到
在实际生产运用中设备的使用维护要求袁
促进了自身对设备技术的进一步更新尧改
造及完善遥

颜世清对与中国宝武的合作充满信

心遥今年疫情期间袁双方克服了种种困难袁
圆满执行并完成了各个合作项目遥最近双
方又签署了新的合作项目袁更进一步加强
了双方的良好合作关系遥应达集团期待以
此为契机袁在感应加热领域进行多方面的
合作袁使双方的战略合作伙伴关系迈上一
个新的台阶袁为中国乃至全球冶金行业的
崛起与进步作出新的贡献遥

期待与宝武的战略合作更上层楼
要要要应达工业渊上海冤有限公司副总经理颜世清

普锐特今年已经是第三次参加进

博会袁普锐特渊中国冤首席执行官小川浩
史说袁中国宝武此次在第三届进博会上
举办野共建高质量钢铁生态圈冶国际论
坛袁充分展现了在绿色发展尧数据信息
化等方面的成果和经验袁体现了中国宝
武展望未来钢铁绿色生态环境的发展

意愿遥
他介绍说袁普锐特致力于探索冶金

生产的未来袁全力开发改变未来冶金世
界的新方案遥 重点工作领域包括院推动
绿色钢铁生产的新型生态方案尧所有生

产工艺的数字化尧基于野工业 4.0冶的先进
自动化尧短流程连铸连轧设计袁以及先
进的工艺分析和优化方案遥 当前袁中国
宝武在技术尧 效益等各个维度不断突
破袁成绩显著遥 长久以来袁普锐特全球各
分公司与中国宝武多基地始终进行着贯

穿全流程的紧密合作袁伴随中国宝武的
转型升级发展袁 双方今后在智慧制造尧
高效短流程工厂尧节能环保等方面将有
更广阔的合作空间遥 普锐特也愿意与中
国宝武携手共建生态型网络化钢厂尧探
索并实践未来钢厂的建设袁共同推动冶
金行业的技术进步和高质量发展遥
小川浩史强调袁全球经济在今年面

临了疫情的大考验袁 中国疫情防控和
经济复苏均取得了显著的成绩袁 中国
宝武尤其彰显了强大韧性和旺盛活

力遥 面对这么一个有生命力的企业袁普
锐特非常愿意进一步加强合作袁 共创
美好未来遥 野中国宝武的将来也
是普锐特冶金技术的将

来浴 冶

携手并肩，探索钢铁未来
要要要普锐特渊中国冤首席执行官小川浩史

摄影院施 琮 张 勇
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